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（様式２号）  

議 事 録  

 

１ 会議の名称  令和３年度第１回滝沢市立学校給食センター運営委員会  

 

２ 開催日時    令和３年７月１２日（月）  午後 ４時３０分から  

 午後 ５時１０分まで  

 

３ 開催場所    滝沢市役所 ４階 中会議室  

 

４ 出席状況（氏名）  

（１）出席委員及び欠席委員（敬称略）  

出席委員… .委員  市村 康之  

委員  田村 敦子  

委員  山本 一平  

委員  佐藤 均  

委員  榊原 世士  

委員  三浦 猛雄  

委員  菊池 千賀子  

委員  佐藤 正和  

委員  白澤 仁  

委員  長瀨 怜子  

委員  岡崎 久美子  

委員  山内 大輔  

委員  山下 金吾  

委員  中村 文雄  

委員  太野 忍  

委員  齊藤 靜子  

委員  葛巻 亮子  計１７名  

欠席委員… .委員  深澤 千春  

委員  伊藤 紀子  

 

（２）執行機関  

 教育長      熊谷 雅英  

 教育次長     佐藤 勝之  

給食センター所長  松本 昭彦  

（以下「所長」という。）  

総括主査     中里 宏  

主事       須東 美穂  
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栄養教諭     長谷部 紘子  

栄養教諭     小笠原 美保子  計７名  

 

５ 傍聴人の有無  なし  

 

６ 会議記録（発言者の要点を記載）  

 

〔委嘱状の交付〕  

  会議に先立ち、委嘱状の交付を行う。  

 

（１）開会  

所 長 ただ今より「令和３年度第１回滝沢市立学校給食センター運営委員会」を開催

させていただきます。  

開催に当たりまして、教育長よりご挨拶を申し上げます。  

 

（２）教育長挨拶  

教育長 皆様におかれましては、大変お忙しい中をご出席いただきまして誠にありがと

うございます。ただ今、新任の方１１名を含みます、１９名の皆様に委員の委嘱

をお願い致しました。１年間どうぞよろしくお願い致します。コロナコロナの１

年、そして１年半になってしまいましたが、コロナ感染はマスクをしていない時

が、最も危険と言われております。学校においては、マスクを外す給食の時が最

もリスクが大きいことから、子供達は前を向いて、おしゃべりをしないで給食を

食べている状況にあります。本来であれば友達と、おしゃべりをしながら楽しい

給食時間があるわけですが、早く楽しい給食が戻ることを願っているところでご

ざいます。教育委員会では給食トレイ用の熱風消毒保管庫を全小中学校に設置し、

毎日、消毒した状況のトレイで子供達は給食を食べております。このあと、２学

期中の工事になりますが、給食前後で使用する水道のレバーは、全て手ではなく

肘でやる、非接触型のレバーに変わります。それから、トイレの水道も全て自動

水栓とすることにしております。コロナに伴う臨時休校は１年間で６校ございま

したが、学校内での感染はゼロでありました。家庭で子供さんがコロナに感染し

たということがあっても、その子が学校に来ていても、他のお友達なり、教職員

に感染するということは、全くありませんでした。日頃の家庭での検温などの協

力や、学校でのマスク、手指消毒、換気の予防の成果が出ているものと心から感

謝しております。学校給食費ですが、後程、担当の方から報告がありますが、令

和２年の収納率は過去最高の９９．３１％でありました。それから、未納額は過

去最低の１７５万円でありました。１１年前、未納額が８３０万円、そして、収

納率９６％であったことを知っている委員にとっては、これまでの運営委員会の

取り組みが報われてきたと実感していることと思います。委員の皆様の御努力に

心から感謝を申し上げます。今後も、ＰＴＡ、学校、民生委員の皆様には引き続
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きご支援、ご協力、そしてご指導をよろしくお願いしたいと思います。結びにな

りますが、安全安心な学校給食の提供と食育の推進に努めて参りますので、今後

ともよろしくお願いいたしまして挨拶とさせていただきます。  

 

所 長 ありがとうございました。それでは次に委員の皆様のご紹介でありますが、先ほ

どお名前を読み上げましたので、お一人お一人のご紹介は省略させていただきます。

なお、本日、都合により欠席されている委員、名簿の中の１１番・深澤千春委員、

１９番・伊藤紀子委員からは、連絡をいただいております。  

次に、市職員の紹介をさせていただきます。  

（市職員を一人ずつ紹介する。）  

本日の委員会は、１９名中１７名の参加をいただいております。「滝沢市立学校

給食センター設置条例」第８条第２項により過半数に達しておりますので、本日の

委員会が成立したことを報告させていただきます。  

続きまして、本日の日程でございます。次第にありますように、議題として２件  

（1）学校給食センター運営委員会会長、副会長の選任について  

（2）令和３年度学校給食センターの運営について  

報告事項として２件  

（1）学校給食費の収納状況等について  

（2）学校給食センター調理等業務の委託について  

本日の会議は、１時間程度を予定しております。  

 

（３）議事録署名人の指名  

所 長 それでは、審議に入ります前に、議事録署名人を指名したいと思います。指名の

方法はどのような方法がよろしいでしょうか。  

委 員 事務局一任。  

所 長 「事務局一任」という声がございましたので、事務局より提案させていただきま

す。  

事務局 事務局といたしましては、佐藤均委員と中村文雄委員をご推薦いたします。  

所 長 ただ今、事務局より佐藤均委員と中村文雄委員を指名する提案がありましたが、

ご異議ございませんか。  

委員一同 異議なし。  

所 長 「異議なし」ということでございますので、よろしくお願いいたします。  

 次に、会議の公開について、事務局から説明をお願いします。  

事務局 運営委員会の議事に関しまして、「滝沢市附属機関が開催する会議の公開及び会議

録の公表に関する要綱」第３条の規定により、会議は原則公開することとなってお

ります。ただし、案件により、公開しないことも出来ます。原則どおり公開するこ

とでよろしいでしょうか。なお、これに伴い、同要綱第９条の規定により、会議録

を市のホームページに掲載することとなります。  

所 長 ただいま事務局から説明がありましたが、原則どおり公開することでよろしいで
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しょうか。  

委員一同 異議なし。  

所 長 それでは、公開といたします。  

 

（４）議事  

所 長 それでは、４の議題（１）「学校給食センター運営委員会会長、副会長の選任につ

いて」を事務局から説明をお願いいたします。  

事務局 このたび、学校給食センター運営委員が新たな任期ということで委嘱されたこと

に伴い、滝沢市立学校給食センター設置条例第７条第１項により、委員の内から会

長及び副会長、各１名を互選することとなっておりますので、お諮りいたします。  

所 長 事務局より説明がありましたが、まずは互選の方法について、どのような方法が

よろしいか。  

委 員 事務局一任。  

所 長 「事務局一任」という声がございましたので、事務局より提案させていただきま

す。  

事務局 事務局といたしましては、会長には、市ＰＴＡ連絡協議会会長であります岡崎久

美子委員を、また副会長には、滝沢市小中学校長会会長の三浦猛雄委員をご提案い

たします。  

所 長 ただ今、事務局より提案がありました。会長に岡崎久美子委員、副会長に三浦猛

雄委員の提案です。ご異議ございませんでしょうか。  

委員一同 異議なし  

所 長 「異議なし」ということでございますので、その通り決定いたします。  

それでは、会長が決まりましたので、これより議長を交代させていただきます。ご

協力ありがとうございました。それでは、岡崎会長、議長席の方に、お願い致しま

す。  

会 長 会長を仰せつかりました岡崎久美子です。不慣れではございますが精一杯努めて

参りますのでご協力よろしくお願いいたします。  

 

ここより、「会長」は議事進行を行うことから「議長」と記す。  

 

議 長 それでは、議題の（２）の審議に入らせていただきます。  

「令和３年度学校給食センターの運営について」、事務局より説明願います。  

事務局 （資料により説明する。）  

議 長 ただ今、事務局から説明がありましたが、今の説明について、何かご質問、ご意

見等がございますでしょうか。  

（質疑なし）  

議 長 質疑等なければ、お諮りしたいと思います。事務局からの説明のとおり了承した

いと思いますが、ご異議ございませんでしょうか。  

委員一同 異議なし。  
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議 長 ありがとうございます。「異議なし」とのことでございますので、議題（２）「令

和３年度学校給食センターの運営について」は、了承することといたします。  

 

（５）報告  

議 長 それでは次に、報告に入らせていただきます。（１）「学校給食費の収納状況等に

ついて」、事務局より説明願います。  

事務局 （資料により説明する。）  

議 長 ただ今、事務局から説明がありましたが、今の説明について、何かご質問、ご意

見等ございますでしょうか。  

    （質疑なし）  

議 長 質疑等なければ、報告の（１）をこれで終了してよろしいでしょうか。  

委員一同 はい。  

議 長 ありがとうございます。それでは（２）「学校給食センター調理等業務の委託につ

いて」事務局より説明願います。  

事務局 （資料により説明する。）  

議 長 ただ今、事務局から説明がありましたが、今の説明について、何かご質問、ご意

見等ございますでしょうか。  

委 員 委託した東洋さんは、今で２期目で８年経っていると思うのですが、契約期間は、

どのような推移で来ているのか。次は５年らしいですが。  

所 長 今、東洋さんがやっているのは、平成２６年から始めましたとあります。最初３

年でやって、その後、今の５年契約をしておりまして８年です。そしてまた次も５

年が適当だということで、５年を予定しております。  

委 員 わかりました。  

議 長 ありがとうございます。  

    そのほか質疑等ございますでしょうか。  

委 員 今のところ、何社くらいの見込みでしょうか。まだ、これからですか。  

所 長 はい。そうです。  

次 長 補足いたします。選考委員会につきましては業者の応募があった時に、企画書を

頂きますので、その中のプレゼンテーションで１回、その後の選考委員会というこ

とで、２回程度予定しております。運営委員会の方から３名ということで、学校長

の代表者、ＰＴＡの会長代表、民生児童委員の代表ということで、前回と同様にお

願いすることを考えてございますので、日程が決まりましたなら、詳細を改めてお

知らせしますが、ご協力をお願いいたします。どなたにするかというのは、改めて

委員会の方に、代表を推薦いただくことになりますので、併せて協力をお願いいた

します。  

議 長 ありがとうございます。ほかにございますでしょうか。  

    （そのほか質疑なし）  

質疑等ほかになければ、報告（２）をこれで終了してよろしいでしょうか。  

委員一同 はい。  
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議 長 ありがとうございます。以上で議事を終了いたします。ご協力ありがとうござい

ました。  

 

所 長 岡崎会長、大変ありがとうございました。６番のその他について皆さんから何か

ございますか。  

委員一同 （なし）  

所 長 それでは、以上をもちまして会議の一切を終了させていただきます。本日はどう

もありがとうございました。  

 

（閉会時刻 午後５時１０分）  

 

７ 会議資料の名称  

  令和３年度第１回滝沢市立学校給食センター運営委員会  資料  

  「令和３年度第１回滝沢市立学校給食センター運営委員会  次第」  

「滝沢市立学校給食センター運営委員会委員名簿」  

「議題（１）  学校給食センター運営委員会会長、副会長の選任について」  

「議題（２）  令和３年度学校給食センターの運営について」  

「報告（１）  学校給食費の収納状況等について」  

「報告（２） 学校給食センター調理等業務の委託について」  

「追加資料  学校給食費の滞納繰越分の関係資料」  

  「滝沢市立学校給食センター設置条例（写）」  
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 この議事録は、その内容が正確であることを証するためにここに署名します。  

 

  令和３年  月  日  

 

 

 

        会長（議長）                     ㊞  

 

 

        議事録署名人                     ㊞  

 

 

        議事録署名人                     ㊞  


